
Stadt Zwönitz 
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Hauptamt 

 
Markt 6 

08297 Zwönitz 

 

  (037754) 350 

FAX  (037754) 35199 

 
    

ORB/004/2023 

N i e d e r s c h r i f t  

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Brünlos am 13.07.2023 

-öffentlich- 

Ort der Sitzung: Verwaltungsaußenstelle Brünlos 

Leiter der Sitzung: Dieter Krebs 

Termin der Sitzung: Donnerstag, d. 13.07.2023 - 18:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

Anwesend sind: 

 

Ortschaftsrat 

Auerswald, Hans-Peter   

Hanisch, Cornelia stellvertretende 

Ortsvorsteherin 

 

Heller, Danilo   

Krauß, Thomas   

Krebs, Dieter Ortsvorsteher  

Kretzschmar, Heiko   

Martin, Norbert, Dr. Ing.   

Verwaltung 

Zierold, Susann   

 

 

Entschuldigt fehlen: 

 

Ortschaftsrat 

Pilz, Lutz Lucien   

 

Tagesordnung 

 

 1.  Formalien 

  

 2.  Protokollkontrolle 

  

 3.  Stadtratsvorlagen (falls erforderlich) 

  

 4.  Informationen / Sonstiges 

  

 5.  Beratung zur Dorfentwicklung 
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 1 Formalien 

 

Der Ortsvorsteher Dieter Krebs begrüßt alle anwesenden Ortschaftsräte. Die Einladung wurde 

allen fristgemäß zugestellt. Es sind 6 von 7 Ortschaftsräte anwesend, somit ist die Beschluss-

fähigkeit gegeben.  

Der Ortsvorsteher verliest die Tagesordnung, es gibt keine Ergänzungen.  

 

Der Ortsvorsteher schlägt vor, den  Tagesordnungspunkt 5 „Informationen/Sonstiges“ nach 

dem Punkt 3 Stadtratsvorlagen zu behandeln. 

Dem wurde von allen Ortschaftsräten zugestimmt. 

 

 

Beschluss: 

 

 

 

 2 Protokollkontrolle 

 

Der Ortsvorsteher Dieter Krebs macht folgende Ausführungen: 

 

Die Veranstaltungen Kinderfest bei der Feuerwehr Brünlos am 03.06.2023  und 30 Jahre Kita 

am 09.06.2023 wurden erfolgreich durchgeführt.  

 

Herr Krebs hat bei Herrn Triebert nachgefragt wem rechtlich gesehen der Maibaum gehört. 

Herr Triebert hat geantwortet, dass der Maibaum nicht der Stadt gehört. Falls jedoch etwas 

passiert würde es gelten, als ob im Namen der Stadt gehandelt worden wäre. 

 

Einige Bürger hätten die Meinung geäußert dass der neue Maibaum zu hoch wäre. 

 

Zum Thema Widmung der Wege soll ein Gespräch vom Bauamt mit Herrn Windisch stattfin-

den, da dieser die Zustimmung zur Widmung verweiger hat. 

 

Den Hinweis mit dem defekten Fußweg an der Volkshausstraße wurde an die Stadtverwaltung 

übergeben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 Stadtratsvorlagen (falls erforderlich) 

 

Es liegen keine Stadtratsvorlagen vor. 
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 4 Informationen / Sonstiges 

 

Herr Krebs macht folgende Ausführungen: 

Es war nicht möglich, eine offizielle Auskunft für die Baumaßnahme an der Dorfstraße zu 

erhalten. 

 

Im Baugebiet „Am Brünloser Freibad“ wurden 3 Grundstücke neu verkauft, ein Grundstück 

ist noch frei. 

 

Zum 01.01.2024 wird eine neue Polizeiverordnung in Kraft treten. Es sollen keine Feuerwer-

ke mehr genehmigt werden, außer zu Stadt- und Dorffesten. 

 

Die Ortschaftsrätin Cornelia Hanisch fragt, warum das Projekt Fuchsbrunnenbrücke zurück-

gezogen wurde. Dies ist Herrn Krebs nicht bekannt, er wird bei Herrn Triebert nachfragen. 

 

Die langjährige Lehrerin der Grundschule Frau Drechsler wurde am 07.07.2023 aus dem 

Schuldienst entlassen. Es wird eine neue Lehrerin folgen. 

 

Des Brünloser Badfest am 08.07.2023, für das der Kioskbetreiber Herr Schnerrer verantwort-

lich war, war ein voller Erfolg. 

 

Bis zum 10.08.2023 soll die Meldung für die Auszeichnung zum 03.10.2023 erfolgen. 

 

Auf der Alten Stollberger Straße liegt eine Baugenehmigung für Herrn Danny Windisch vor. 

 

In den Bebauungsplänen sollen in Zukunft die Abstandsregelungen (5 m) für Garagen geän-

dert werden. 

 

Ortschaftsratsmitglied Norbert Martin regt an, an der Einmündung zur Straße „Am Brünloser 

Freibad“ ein Vorfahrtsschild analog gegenüber dem Kindergarten anzubringen. 

 

Die nächste Ortschaftsratssitzung soll am 07.09.2023 stattfinden.  

 

Das Protokoll sollen zusätzlich Danilo Heller und Conny Hanisch unterschreiben. 

 

 

 

 5 Beratung zur Dorfentwicklung 

 

Alle Ortschaftsräte haben Ihre Ideen spontan für eine weitere Dorfentwicklung zusammenge-

tragen. 

Es wird für sinnvoll angesehen die Vereine und Gewerbetreibenden an einen Tisch zu holen 

und eine Bürgerbefragung durchzuführen.  

Wie dies umgesetzt werden kann soll in der nächsten Ortschaftsratssitzung besprochen wer-

den. 

 

Eine Aufstellung der Ideen ist im Anhang Bestandteil des Protokolls. 
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Zwönitz, den 06.09.2023 

F. d. R. d. A. 

 

 

S u s a n n  Z i e r o l d  

Schriftführer/in 

 

bestätigt: 

 

__________________________   ____________________________ 
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